
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUL-RIO-GRANDENSE

CÂMARA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL
MEMÓRIA DE REUNIÃO Nº 05/2022

DATA: 13 de Maio de 2022 – 9h30min
LOCAL: Reunião web devido à pandemia da Covid 19 

PAUTA
1) Edital de Projetos de Assistência Estudantil de 2022
2) Relatório de Acompanhamento de Estudantes
3) Solicitações à respeito dos editais de levantamento de demandas

CAMPUS PRESENTES OBSERVAÇÕES
Avançado Jaguarão Ausência justificada
Avançado Novo Hamburgo Ana Carolina Silva de Carvalho Leite

Ana Cláudia Rodrigues Ferreira
Bagé Ausência justificada
Camaquã Ana Paula Nedel
Centro de Referência Ausente
Charqueadas Ausência justificada
Gravataí Ana Luiza Portela Bittencourt

Ângela Beatriz Araújo
Lajeado Meirelis Corin de Oliveira
Passo Fundo Bruna da Silva Pereira
Pelotas Ausente
Pelotas-Visconde da Graça Letícia Santos da Silva 

Marcos Gabriel Nunes Schmalfuss
Reitoria Ana Paula Nedel

Denise Ely e Silva
Josiela Silveira Cavalheiro
Liliane da Costa Ores
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Roberta Gonçalves Crizel
Santana do Livramento Graciele Melo Dorneles
Sapucaia do Sul Henrykheta Maria Porto Fernandes
Sapiranga Katiusse Içara Alves
Venâncio Aires Luciane da Silva Conrad

Fernanda Machado

REUNIÃO DA CÂMARA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL 

ASSUNTO DESCRIÇÃO E ENCAMINHAMENTOS

1 - Abertura 
2 - Aprovação da Memória da 4° 
Reunião da Câmara de AE de 
2022

A chefe do DEGAE, Liliane Ores, fez a abertura da reunião dando as boas vindas aos colegas e passou a leitura da Memória da 4°
Reunião da Câmara de Assistência Estudantil deste ano, ocorrida em 04/05/2022. A memória da reunião foi aprovada por todos os
presentes. 

Edital de Projetos de Assistência
Estudantil de 2022 (anexo 1)

Liliane fez a leitura do Edital de Projetos de Assistência Estudantil de 2022 elaborado pela equipe do Departamento e apresentou
o passo a passo no Sistema Unificado de Administração Pública para inserção do projeto pela equipe de assistência estudantil do
câmpus (acesso no Suap >> Documentos eletrônicos >> Documentos >> Adicionar documento de texto >> Tipo de documento:
Formulários PROEN/Assistência Estudantil >> Modelo: Assistência Estudantil - Submissão de projeto).

Josiela Cavalheiro fez uma apresentação didática do Formulário de Projetos, imbuída de referenciais teóricos, apresentando um
fio condutor para as equipes de assistência estudantil elaborarem seus projetos (anexo 2).

Ana Nedel relatou sua experiência de trabalho como assistente social do Câmpus Camaquã e os itens que incluía na escrita do
Projeto  de  AE  (Acolhimento;  Acompanhamentos  individuais;  Atendimento  aos  familiares;  Visitas  domiciliares;  Atendimentos
grupais:  Conversa  com  Elas;  Articulação  com a  rede;  Reuniões  multiprofissional  de  situações  e  acompanhamentos  (Depex);
Participação no Napne; e, Participação nos conselhos de classe).

Roberta Crizel finalizou essa pauta reforçando que a Coordenadoria de Apoio ao Estudante, bem como o Departamento, estão à
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disposição para auxiliar as equipes na escrita do projeto e irá enviar dois modelos dos últimos projetos elaborados (anexo 3).

Relatório  de  Acompanhamento
de Estudantes

Roberta apresentou o Relatório de Acompanhamento de Estudantes e o passo a passo para inserção no SUAP (semelhante ao do
projeto, sendo que no item Modelo, deve-se selecionar a opção Modelo: Assistência Estudantil - Relatório de Acompanhamento).

Solicitações  à  respeito  dos
editais  de  levantamento  de
demandas

Liliane informou as solicitações de alguns câmpus sobre abertura de novo edital de levantamento de demandas ou de segunda
fase de edital, contemplando o período de ingresso de novos estudantes e a diversidade de calendários. Após ampla discussão, as
solicitações não foram aceitas em virtude de não se ter ainda o conhecimento se o orçamento será suficiente para atender todos
os estudantes do grupo de vulnerabilidade G1 selecionados em todos os câmpus. Será necessário até julho para, a partir do
panorama de todos os câmpus, tomarmos novas decisões. Em que pese as aflições e dúvidas de alguns câmpus, os membros da
Câmara ressaltaram a importância da manutenção das definições tomadas anteriormente.

Encerramento
Nada mais havendo a tratar no momento, foi encerrada a reunião. Eu , Liliane Ores, lavro a presente ata que, após aprovada, será
assinada por mim e pelos presentes.
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